

Fecha 06.12.2014	Sección Nacional	Página 12
---------------------	---------------------	--------------

AEROLÍNEA LÍDER

Cumple Interjet nueve años

■ Interjet cumple este viernes nueve años. En este periodo se ha consolidado como la aerolínea líder en el país, al ser la empresa que más pasajeros transporta en vuelos nacionales.

De acuerdo con la Dirección General de Aeronáutica Civil, de enero a octubre movilizó a 6.4 millones de turistas, con lo que registró una participación de mercado superior al 25 por ciento.

“En estos nueve años Interjet ha trabajado fuertemente para mejorar la conectividad del país y que más mexicanos puedan viajar a precios justos. Se han abierto nuevas rutas, se han firmado alianzas estratégicas con empresas internacionales, han llegado nuevos aviones y ha obtenido premios internacionales por parte de diversos organismos”, dijo el Director General de Interjet, José Luis Garza.

Con la aerolínea Iberia, Interjet suscribió en junio un acuerdo de Código Compartido, con lo que se permite unir a Europa con los principales destinos turísticos y de negocios del país.

